

EXCESOS DE TROPAS INSURGENTES EN SULTEPEC

GABRIEL MARÍN Y ACOSTA A MORELOS

SULTEPEC, MAYO 28 DE 1813⁴³

Representación del citado don Gabriel Marín y Acosta al corifeo Morelos, sobre los excesos, desórdenes y latrocinios cometidos por los rebeldes del rumbo de Sultepec, especialmente por los cabecillas:

De suerte, dice, que ni pies ni cabeza se le encuentra al régimen que por aquí se ha establecido

En prueba de esto dice al párrafo 3° que arbitrariamente en el Real de Zacualpan el coronel don Ignacio Martínez, comandante de aquella plaza, amoneda cobre. Don José María Alquicira, titulado coronel, incurre en el mismo defecto de amonedar cobre.

Sultepec, 28 de mayo de 1813.

⁴³ *Prontuario*, Legajo 21, "Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos", número 84; *Prontuario*, 1995, p. 404.